

REPORTER

Antisipasi Varian Omicron, Polres Tuban Bersama Instansi Terkait Gelar Vaksinasi On The Spot

Achmad Sarjono - TUBAN.REPORTER.CO.ID

Feb 10, 2022 - 18:31



TUBAN - Antisipasi penyebaran varian Omicron di wilayah kabupaten Tuban, Kepolisian Resor Tuban bersama instansi terkait TNI dari Kodim 0811 Tuban, Dinas Kesehatan kabupaten setempat, Dinas perhubungan serta Satpol-PP gelar operasi yustisi penegakan hukum protokol kesehatan, Kamis (10/02/2022).



Kegiatan yang dipimpin oleh Wakapolres Tuban Kopol Priyanto, S.H., S.I.K., M.H., bersama Kabagops Kopol Budi Santoso, S.H., M.H., tersebut dilaksanakan di halaman kantor pemerintah kabupaten Tuban dengan sasaran masyarakat pengguna jalan yang melintas.

Namun ada yang berbeda dalam kegiatan yustisi kali ini, kalau sebelumnya petugas hanya mengincar pelanggar Protokol Kesehatan dengan agenda sidang ditempat, hari ini selain pelanggar protokol kesehatan petugas gabungan juga menyasar masyarakat umum yang belum vaksin dosis dua, masyarakat yang diperiksa petugas dan kedatangan belum vaksin kedua diarahkan menuju petugas vaksinator selanjutnya di data dan langsung diberikan suntikan vaksin oleh tim tenaga kesehatan ditempat yang telah disediakan.



Dilokasi yang sama usai kegiatan Kabagops Polres Tuban Kopol Budi Santoso, S.H., M.H., mengatakan bahwa kegiatan tersebut dilakukan untuk optimalisasi capaian vaksinasi yang ada di kabupaten Tuban dengan sasaran baik masyarakat umum maupun lansia.

"Sasarannya kita jaring masyarakat yang selama ini tidak mau di vaksin atau mungkin kurang informasi tentang kegiatan vaksin, kita arahkan kesini kita cek kalau sudah vaksin lengkap kita persilahkan melanjutkan perjalanan kalau belum vaksin kita arahkan untuk vaksin terlebih dahulu" terang Budi Santoso.

Lebih lanjut Kopol Budi Santoso mengatakan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran kabupaten Tuban. "Mulai hari ini serentak seluruh jajaran kabupaten Tuban, setiap hari kita akan lakukan kegiatan seperti ini dan titik lokasi akan berubah-ubah lihat situasi dimana capaian vaksin paling rendah kita akan kegiatan disana" Imbuhnya

Kepada seluruh masyarakat Tuban, ia menghimbau agar mengikuti kegiatan vaksinasi yang diselenggarakan oleh pemerintah agar tercipta Herd Immunity "Untukantisipasi adanya varian Omicron masyarakat harus ikut vaksin, mudah-mudahan segera tercipta Herd Immunity dan masyarakat kabupaten Tuban bisa terhindar dari varian baru ini" tutup Budi. (Jon)